

**日没時間が早まります
歩行者・自転車の見落としに注意しましょう**

令和6年 秋の全国交通安全運動

令和6年9月21日(土)～令和6年9月30日(月)

- ① 歩行者の交通事故防止 (反射材着用、安全な横断方法の実践)
- ② 日没前後の「薄暮時間帯」は注意 (早めライト・ハイビーム活用)
- ③ 自転車・バイクの交通事故防止

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

夜間、深夜の事故防止 高齢者が事故に遭うケースが多い

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

夕方5時半 住宅街を通る見通しの良い直線道路

横断歩道や信号のない場所

横断中の高齢女性 乗用車にはねられ死亡

乗用車運転の男性を現行犯逮捕

- ◇住宅地では、ブレーキの上に足を置いた徐行を、習慣づけましょう◇
- ◇前方で・・・何が起こるかわかりません わき見は厳禁◇
- ◇日没時間が早まります◇
- ◇歩行者・自転車の見落としに注意しましょう◇

2024/9/17(火)

17日午後5時半ごろ、岐阜県の住宅地の町道を歩いて横断していた近くに住む女性(86)が乗用車にはねられ、意識不明で病院に搬送されましたが、身体を強く打っていて、約2時間半後に死亡しました。警察は、乗用車を運転していた男性(69)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。男性は逮捕容疑を認めているということです。現場は、住宅街を通る見通しの良い直線道路で、横断歩道や信号はありませんでした。

午後3時 信号、横断歩道のない市道

自転車で横断中の高齢男性

軽トラックにはねられ死亡

- ◇横断歩道のないところで、はねられる事故多発◇
- ◇『自転車・歩行者』、「横断歩道のない場所」、渡ってくるかもしれない◇

2024/9/19(木)

18日午後3時半ごろ、新潟県の市道で、道路を自転車で横断していた男性(85)が軽トラックにはねられ、意識不明・重体の状態で救急搬送され、その後、死亡が確認されました。事故現場は信号や横断歩道はなかった。

夜8時 信号のある、市道交差点

横断歩道を歩行中の2人

右折しようとした軽乗用車にはねられ

1人死亡、1人軽傷

- ◇交差点、右折時は、直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇
- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2024/9/19(木)

18日午後8時10分ごろ、山口県の信号のある市道交差点で、横断歩道を渡っていた2人が、右折しようとした軽乗用車にはねられました。この事故で、横断歩道を渡っていた男性(54)が死亡し、会社員女性(40代)が軽傷の様です。警察は、軽乗用車を運転していた女性(59)から事情を聞き、事故原因を調べています。